
https://dqcm.net/
 

 

Zeka：中单在团队游戏中很重要
一定会复仇第一轮击败我们的队伍

 

LCK春季赛HLE二比零击败NS拿下比赛胜利，赛后HLE中单选手Zeka接
受韩媒FOMOS采访。

Zeka选手传达了胜利感想，“虽然比赛内容并不干净利落，但这是我们
久违的完胜，从这一点来看，我对结果很满意。”当被问到赛前是如何
分析NS的时，Zeka选手表示，“虽然他们是初期较强且有潜力的队伍，
但是我认为我们所有位置都能领先对手，只要我们对线期不处于劣势、
慢慢找机会的话就能获胜。”

对于两局比赛中期都被NS抓住了比赛的走势的情况，Zeka选手表示，“
第一局我们的英雄是要滚雪球的，虽然在交战和对线期较强，但是在滚
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雪球的过程中我们出现了失误，所以被对方牵着鼻子走了。接着，第二
局我选择了卡萨丁，虽然我们的战略是拼后期，但从初期就获得了优势
，可以延续好的氛围，不过我们在这里也出现了失误，所以一直拖到了
后期，打得比较艰难。”

尽管如此，他称两局比赛都能成功翻盘推掉对方基地的原因是，“因为
我们相信只要顺利发育到后期，就一定能获得团战的胜利，所以集中于
对线了。从某一瞬间开始，比赛就按我们的计划顺利进行了，在交战中
也获利了。”

Zeka选手总体评价了HLE的第一轮比赛，“说实话未能取得预想的成绩
，我觉得很可惜。终结连败后，本想一直延续连胜的，输给DK非常可惜
。我们会好好准备，争取战胜第一轮击败我们的队伍。”

他强调，“我认为就算第一轮都赢了、后面输了那也没有意义，所以我
认为第一轮是成长的过程，第二轮我们会展现出比第一轮更进一步的面
貌以及我们学到的东西，我只想着战胜第一轮击败我们的队伍。”

选择Clid选手为将在第二轮表现出色的队友的Zeka选手表示，“我一直
都认为中单在团队游戏中很重要，只要我打的好，总会出现能赢的情况
，我会做好自己该做的事情，集中于自己的操作。”

对于下一场和DRX的比赛的决心，Zeka选手表示，“虽然对方情况不佳
，但我认为他们会用惊喜选角或战略展现出好的面貌，我们会好好应对
的。一定会复仇第一轮击败我们的队伍，展现出成长的面貌。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16765352879088.html
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